

IU San Sebastián de los Reyes asistirá al homenaje a los Abogados de Atocha el 16 de Febrero en Alcobendas

En San Sebastián de los Reyes a domingo, 11 de febrero de 2011

La Asamblea de Izquierda Unida de San Sebastián de los Reyes asistirá, representada por varios miembros de su Consjo Político, al acto en recuerdo de los Abogados de Atocha invitados por la Unión Comarcal Norte de Comisiones Obreras (CCOO) que cada año convoca el homenaje.

Al acto han confirmado su asistencia los miembros de la dirección de IU Sanse Javier Heras (Coordinador) y Rafael López Sancho (secretario de Finanzas).

El lunes 24 de enero de 1977, pasadas las diez y media de la noche, un comando de pistoleros de la ultraderecha entró en el despacho de abogados de CCOO y del PCE de la calle de Atocha 55 segando la vida de cinco personas y dejando malheridas a otras cuatro.

Los miembros del comando estaban vinculados a organizaciones de ultraderecha como FE de las JONS o Fuerza Nueva; y a la CIA y la OTAN a través de la participación de fascistas italianos. A pesar de esto la investigación judicial se limitó a los autores directos, dejando aparte a "las cabezas pensantes" que siguen sin aclarar a día de hoy.

Resultaron muertos los compañeros Enrique Valdevira Ibáñez, Luis Javier Benavides Orgaz, Francisco Javier Sauquillo Pérez del Arco, Serafín Holgado de Antonio y Ángel Rodríguez Leal. También fueron gravemente heridos Miguel Sarabia Gil, Alejandro Ruiz-Huerta Carbonell, Luis Ramos Pardo y Dolores González Ruiz.

Para CCOO, Izquierda Unida y cualquiera con convicciones democráticas recordar a los Abogados de Atocha significa reafirmar el compromiso por la libertad, la igualdad, los derechos socialies y políticos y para seguir trabajando por la paz, contras las guerras y contra todo tipo de violencia.

Como decía Paul Eluard, "Si el eco de su voz se debilita, pereceremos".